

L'actu musicale en collège

Nouveau cette année en collège : une proposition de partenariat avec la Halle aux Grains dans toutes les classes.

Cette proposition a obtenu l'adhésion des familles de nos élèves de 6ème. C'est donc le 15 novembre que nos 6èmes sont allés découvrir le **Trio Karenine** et le compositeur **Franck Krawczyk**. Une rencontre bien préparée en amont qui a permis à nos élèves de saisir tous les enjeux de ce moment d'exception. Un bon début qui, nous l'espérons incitera d'autres élèves les années suivantes ...

En attendant nous exploitons au maximum ce que nous avons vécu là.

Le traitement de la chose vécue, le langage pour le dire, puis l'organisation et la méthodologie pour rendre compte de tout cela et le partager.

Tout cela nous a permis de réaliser notre livret « souvenirs » que nous serons fiers et heureux d'offrir aux personnes qui nous ont accueillis à la Halle aux Grains.

A très bientôt pour la lecture de notre livret en ligne